

Por Juan Carlos León

Se cumple el primer aniversario del cruel asesinato de Orlando Zapata Tamayo. En diversos lugares del mundo se llevarán a cabo marchas de solidaridad este 23 de febrero en recordación a uno de los héroes más grandes que ha tenido la Cuba contemporánea. Miami también dirá presente en este recordatorio simbólico.

OZT no vaciló un instante en sacrificar su propia vida con tal de llamar la atención de la comunidad internacional. Gracias a su valiente gesto muchos prisioneros de conciencia están con sus familiares hoy. Su madre, Reina Luisa Tamayo, nunca más pudo tener a su hijo de regreso en casa, sin embargo, esta valerosa mujer no se ha callado un instante gritándole a los cuatro vientos el horrendo crimen que cometió la dictadura castrista con su ser querido.

Los que hemos tenido la oportunidad de ver el documental “¡Zapata vive!”, dirigido por Wenceslao Cruz y producido por Pedro Corzo, podemos entender mejor por qué OZT se ganó el respeto y admiración de sus compañeros de lucha. Un albañil negro oriental emigró hacia la Habana y revolucionó en corto tiempo a la disidencia interna capitalina. Siempre fue un líder y un modelo a seguir por los que verdaderamente desean la libertad de nuestra querida y anhelada patria.

Zapata Tamayo fue el fundador a principios de los años dos mil de la Peña de la Disidencia, un lugar en el Parque Central de la Habana donde las personas se reunían para discutir temas de política actual. En la Primavera Negra del 2003 él fue uno de los 75 disidentes que fueron arrestados y condenados a largas sentencias de prisión por el solo hecho de pensar diferente a los hermanos Castro.

¡Zapata vive! Y vivirá siempre en las mentes y corazones de todos los cubanos, tanto los que viven en la isla, como los que formamos parte de la diáspora. Su muerte por causa de la huelga de hambre no fue en vano y tarde o temprano los responsables de tan vil asesinato tendrán que rendir cuentas ante la justicia de los hombres y la divina.

Todos a la marcha este 23 de febrero en honor a la memoria de Orlando Zapata Tamayo, una

¡Zapata vive!

Escrito por Fuente indicada en la materia
Viernes, 18 de Febrero de 2011 15:11 -

víctima más en la interminable lista de crímenes cometidos por los dictadores Fidel y Raúl Castro.

¡OZT vive!

Juan Carlos León

Miami, FL., USA

<http://bitacoraparticipativa.blogspot.com>